

半 布 里

＝学校の教育目標＝
美しい心もち 自ら考え
たくましく 実践する

充実した夏休みを過ごそう！

校長 堀部 千治

早いもので、71 日間の一学期が終了しました。先日の懇談会でお知らせしましたように、学年・学級での取組を通して子どもたちは大きく成長していると思います。この一学期のお子さんのよさや成長の一端を「こどものすがた」でお知らせしますので、ぜひ一緒にご覧ください。「1 学期頑張ったことは何か。」「目標としてきた力がついたか。」「友達と仲良くすることができたか。」など、「こどものすがた」を使って、是非親子で 1 学期を振り返る時間をもってほしいと思います。そして、今のお子さんの姿をよく見つめ、成長したところは誉め、もう少しのところは励まし、さらに確かな力と心を育ててやりたいものです。1 学期を振り返らせることは、1 学期の生活についての子ども自身の思いを聞いてあげることでもありますので、よろしくをお願いします。



さて、いよいよ子どもたちが楽しみにしていた長い夏休みが始まります。夏休みは 40 日間あり、子どもが自由に活動できる時間が多いです。学校では子どもたちにこの夏休みを少しでも充実したものにできるようにと、夏休みの過ごし方や自分の宝物を作ることなどを指導してきました。

ご家庭でも夏休みにしかできないような体験ができるよう保護者の皆様方のアドバイスとともに、“計画的に過ごしているか”を見届けていただけるとありがたいです。

様々な調査によると、子どもたちにとっての自由な時間の過ごし方は、「ゲームやパソコン」「テレビやビデオを見る」が、小学生では 1 位、2 位を占めています。何もやることがないと、子どもはゲームやテレビで時間を過ごしてしまうかも知れません。ぜひ、自由な時間を有効に使う様々な体験をさせ、有意義な夏休みを送りたいものです。たとえば、旅行をする、キャンプに行くといった遠くへ行くことばかりでなく、夏まつりなどの地域の行事に参加するということがあると思います。また、ものを作る、課題について調べる、料理をする、動植物を育てる、ラジオ体操に行く、水泳に行く等、日常の中でもいろいろな体験ができます。その課題を解決するため、試行錯誤しながら追究し、課題解決を図っていく過程で、子どもは考える力、判断する力、学び方等を身に付けることができます。ぜひ、様々な体験をさせて“心と体”を成長させてください。

夏休みを過ごすにあたって、心配されることが 2 つあります。その一つ目は、「食べる」ことです。過去のデータからも夏休みに食事を摂っていない子がいるという現実です。富加小学校の保護者の方の中にはそんな方はみえないと思いますが、きちんと 3 度の食事をとらせるように保護者の皆様方の協力をお願いします。

二つ目は「安全・安心に関わる事」です。相変わらず不審者の出没が増えています。テレビや新聞で報道されていますが、全国各地で子どもへの暴力行為も行われるような事件が起きています。また、インターネットや携帯電話をつかった犯罪も後を絶ちませんし、水難事故も多く報告されています。どうか、全ての児童が 2 学期の始業式に笑顔で元気に登校できる夏休みにしたいものです。よろしくをお願いします。



8月の主な行事

日	曜	予 定
4	日	第3回家庭教育学級「絵本作家から読み聞かせを学ぶ」 町民ラジオ体操
25	日	郡PTA研究大会
28	水	応援団練習
29	木	第2学期始業式（給食） 結団式 交通立当番B
30	金	身体測定（1，2年）
31	土	PTA奉仕作業 環境委員会

9月の主な行事

2	月	身体測定（3・4年）アルミ缶回収
3	火	身体測定（5・6年） 宝物展（3日～5日）
7	土	リサイクルバザー搬入
8	日	PTA奉仕作業予備日
10	火	交通立当番A
11	水	絆の日
19	木	委員会
20	金	運動会準備 バザー会場準備
21	土	運動会 テント張り、バザー
22	日	運動会予備日
23	月	秋分の日
24	火	振替休業日
25	水	交通立当番B
27	金	PTA選挙管理委員会
30	月	アルミ缶回収

また、青少年を守る集いにおいても6年生の石原 基さんと足立龍之介さんが「絆の日」に関わる発表をしました。

自転車教室



7月の絆の日は交通事故から身を守るために、自転車の安全な乗り方を学ぶため、全学年自転車教室を行いました。また、自転車の点検・整備についても指導しました。

■9月1日（日）に予定していました奉仕作業は、町の行事と重なったため、8月31日（土）になりました。ご迷惑をおかけしますがよろしくお願いいたします。

■学校だよりN o 4において、誤りがありましたので訂正させていただきます。全校研究会の記事におきまして、3年1組の授業とありましたが、3年2組の誤りでした。申し訳ありませんでした。

民生児童委員訪問



7月1日（月）民生児童委員訪問がありました。子どもの様子を交流し、よりよい子どもに育てられるようにいろいろ話し合いをしました。富加の児童は、地域の方に見守られていることを痛感しました。感謝いたします

ゆうあいブレンド学級



7月5日（金）ゆうあいブレンド学級のみなさんが小学校にいらっしやいました。1，2年生の児童と花いちもんめや、あやとり、お手玉などの遊びを通して楽しく交流することができました。

7月の「絆の日」の取組

7月は、6年生が双葉中学校区小学校の交流会（伊深小、三和小）を行ったり、支援学級の児童が坂富特支交流会を行ったりしました。

人権啓発講話



7月4日（木）人権啓発講話が行われ、人権養護委員の方から「人権は生まれながらにして持っている権利」のお話を聞くことができました。

宝物展

3日（火）～4日（水）午前9時～午後4時30分、5日（木）午前中のみご覧いただけます。